

# LA EMULACION.

PERIODICO DE LA SOCIEDAD MEDICO-FARMACEUTICA. (\*)

## PREAMBULO.

AL COMENZAR la presente publicacion, no llevamos otra idea que la de seguir el impulso civilizador y grandioso que ha empezado á desarrollarse en toda la República.

Estamos convencidos de una verdad, y es que al acometer esta empresa, tenemos que luchar con poderosos inconvenientes, entre los cuales figura en primera línea nuestra insuficiencia.

Mas si conocemos ésta, tampoco se nos oculta que jamás se alcanza lo que no se emprende ni se consigue llegar á cierta altura si ántes no se intenta escalarla.

Dicho lo que antecede, pasemos á expresar los objetos que nos proponemos al dar á luz nuestro periódico.

El primero y principal de todos, es fomentar el estímulo para el estudio de las ciencias médica y farmacéutica y para que éstas lleguen á conquistar en el Estado, la perfeccion y adelantos que se notan en los otros pueblos del orbe.

---

(\*) Conforme al art. 40 del Reglamento general de la Sociedad, todo escrito que se publique por el periódico, órgano de la misma, expresará exclusivamente las opiniones de su autor.